

mité asesor compuesto de personas incapacitadas asesora la Tesorería Nacional sobre políticas relacionadas con la contratación de personas incapacitadas. Además la Ley de Capacitación Ocupativa de Adultos se está enmendando y actualmente se está revisando provincial y federalmente su relación con el empleo de grupos desaventajados.

Otra prioridad son los ingresos adecuados. Muchas personas incapacitadas deben confiar en las transferencias de pagos para cubrir sus gastos y aquí se puede mejorar mucho. El comité parlamentario sobre pensiones está considerando disposiciones sobre incapacitación de los planes privados y públicos en términos de su conveniencia.

La mayor dificultad es la actitud pública.

A menudo, la actitud hacia el incapacitado es su mayor dificultad. Canadá ha atacado este problema de una forma de apercibimiento y sensibilidad singulares a los problemas y necesidades del incapacitado. Esto ha causado interés internacional y ha sido discutido en la reciente Mesa Redonda de la UNESCO. La campaña es un ejemplo excelente de cooperación entre el Gobierno federal y el Consejo Canadiense de Rehabilitación de Incapacitados, una organización no gubernamental.

La integración del incapacitado implica el proporcionarle acceso a la comunidad. Si bien existen todavía muchas barreras físicas, el Gobierno Canadiense ha adoptado una política de acceso físico a los edificios públicos federales.

El año 1983 es la fecha límite para la terminación de un programa que hace los edificios públicos federales accesibles al incapacitado.

El acceso a la comunidad significa también que haya medios adecuados de transporte. Recientemente se ha establecido un Comité federal Asesor sobre el Transporte de Incapacitados que asesorará al Ministro de Transporte sobre las necesidades de los incapacitados y los planes necesarios para superarlas. Estarán interesados en saber que recientemente he llegado de una conferencia celebrada en Ottawa por el grupo de consumidores de Canadá, la coalición de Organizaciones Provinciales de In

capacitados. El tema de la conferencia fue "transporte para el incapacitado". La conferencia creó tanto interés público que se prorrogó un día más.

Ayudas técnicas

El Consejo Nacional de Investigaciones Científicas de Canadá tiene gran interés en la tecnología para el incapacitado. Ha establecido una unidad de rehabilitación tecnológica para dar apoyo al desarrollo del producto mediante el establecimiento de estudios de factibilidad clínica y económica del producto, así como mediante el aliento a la participación industrial. El Consejo está implicado también en el establecimiento de Ayudas y Sistemas Técnicos para el Incapacitado - un organismo de comercialización en el sector voluntario que opera bajo los auspicios del Consejo Canadiense de Rehabilitación para el Incapacitado. Su objetivo es comercializar, dar servicio y alentar la fabricación canadiense de ayudas al incapacitado que de otra forma no las podría obtener.

Si la condición de las personas incapacitadas en Canadá ha mejorado en el último decenio, esto se debe principalmente al mismo incapacitado que ha desempeñado un papel crecientemente importante y decisivo en su propio beneficio. El sector voluntario ha ampliado también su papel como suministrador de servicios y continúa presionando a todos los niveles del Gobierno para mejorar la calidad y ámbito de los servicios.

Dentro de los límites de nuestros recursos económicos y humanos, estamos preparados para hacer todo lo posible para mejorar el estilo de vida del incapacitado en Canadá y todo el mundo. El propuesto papel directivo de las Naciones Unidas debe ser crucial para la eventual realización de este objetivo. Es importante que las mismas Naciones Unidas como organización se aseguren de que sus propios servicios e instalaciones reconocen la importancia de la prevención y la integración.

Respuesta canadiense a la expulsión del agregado militar en Moscú

En respuesta a la expulsión soviética del agregado militar canadiense en Moscú, Co-